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Connaissant bien le Pyla et toute la région 

( j'y viens depuis 62 ans et y passe 4 mois par an depuis ma retraite), je souhaite vivement que les 

plages continuent à être re-ensablées. Dans le cas contraire, les répercussions économiques seraient 

catastrophiques, et le bien être de chacun 

en patirait.

Nathalie Dallemagne. 


